
В СФУ состоялось заседание Совета по развитию

21 марта 2018 года в Сибирском федеральном
университете состоялось расширенное
заседание Совета по развитию под
председательством врио Губернатора
Красноярского края Александра Усса.
В заседании приняли участие представители
правительства и депутатского корпуса, глава
города Сергей Ерёмин, представители
муниципалитета, и. о. ректора СФУ Владимир
Колмаков, члены ректората, ведущие учёные.

Напомним, Совет по развитию СФУ — уникальная для высшей школы структура, он является
коллегиальным совещательным органом при президенте СФУ, корректирует задачи с учётом
запросов регионального развития, способствует организации коммуникативных площадок для
взаимодействия университета с внешними субъектами. Как правило, Совет по развитию проводится
четыре раза в год и на него выносятся актуальные на данный момент проблемы, требующие
внешней экспертизы или привлечения дополнительного внимания.

Так, на текущем Совете по развитию обсуждались вопросы повышения конкурентоспособности
экономического образования, роли СФУ в проекте «Енисейская Сибирь», а также готовности
объектов будущей Деревни Универсиады и связанные с этим инфраструктурные изменения.

Открывая совещание, Александр Усс сказал: «Я уверен, что Совет по
развитию — это хороший управленческий институт. Создан он был
почти 8 лет назад и, с одной стороны, во многом предопределил
нынешний высокий статус в образовательной и научной среде, а с
другой — позволил развернуть интеллектуальный потенциал
навстречу региону».

После обсуждения участниками совещания была одобрена схема инфраструктурной реформы
экономического образования, её целевая модель, сроки и подходы к реализации. Данная схема
была выработана с участием представителей всех трёх экономических институтов СФУ. По их
мнению, необходим переход от трёх институтов, ведущих подготовку специалистов в области
экономики и менеждмента, к двум и их разделение по факту глубокой специализации. В свою
очередь, третий — Торгово-экономический институт должен перейти на программы подготовки
сервиса и торговли. Таким образом будет решена ключевая задача — устранение дублирования.
Кроме того, глубокое разделение по профилю решит вопросы внутренней интеграции и достижения
синергетического эффекта. Отметим, новая схема позволит высвободить дополнительные площади в
учебных корпусах Студгородка, что в комплексе со строящимся сейчас зданием Политехнического
института делает возможным реализацию планов по созданию так называемого Инженерного
городка, концепция которого была также доложена членам Совета.

С докладом по участию СФУ в проекте «Енисейская Сибирь» выступил
заместитель министра образования Красноярского края Максим
Румянцев.



«Проект существенно расширяет возможности взаимодействия высшей школы и
крупных компаний, работающих в регионе. Университеты, консолидируя
перспективные разработки, смогут подготовить образовательные программы,
востребованные у работодателей, оперативно и гибко откликаться на подготовку и
переподготовку специалистов предприятий в соответствии с требуемыми
компетенциями. Ключевым концептом для воплощения этой идеи должно стать
создание единой образовательной платформы регионов „Енисейской Сибири“,
обеспечивающей организацию широкого спектра образовательных возможностей
(сетевые и интегрированные образовательные программы, онлайн-технологии и пр.) с
использованием современных цифровых решений. Отмечу, что на данном этапе СФУ
наработал ряд образовательных практик, некоторые из них являются уникальными в
масштабах страны (проекты „Постдок СФУ“, научная степень PhD SibFU, высшие
школы с бизнесом в формате прикладного бакалавриата и многое другое), а потому вуз
может стать флагманом платформенных процессов в регионе, лидером в
производстве образовательного контента, разработчиком необходимых цифровых
решений, держателем образовательной логистики», — подчеркнул Максим Валерьевич.

Далее собравшимся были доложены те инфраструктурные изменения в зоне кампуса и
прилегающих к нему территорий, которые пройдут в преддверии Универсиады-2019. Отметим, в
их числе и те, выполнение которых предусмотрены в перечне поручений Президента РФ, данных по
итогам совещания в Красноярске 7 февраля 2018 года, а именно:

ремонт наружных инженерных сетей;●

подготовка мест проживания спортсменов;●

оснащение и докомплектация жилых комнат;●

комплексное благоустройство территории кампуса СФУ.●

Обсуждаемые на Совете инфраструктурные изменения коснутся не только объектов, которые
расположены в периметре Деревни Универсиады, но и ряда внешних для неё объектов, но
обеспечивающих при этом создание комфортной среды, например, проект «Умные остановки» и
преображение конечного остановочного пункта «Сопка».

Все озвученные предложения были в целом одобрены и получили конструктивные предложения со
стороны членов Совета по развитию, блок вопросов, связанных с инфраструктурой Деревни
Универсиады, будет более подробно рассмотрен на заседании Штаба Универсиады при врио
Губернатора.

Пресс-служба СФУ, 22 марта 2018 г.
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